

EL DEFENSOR DE ALMERIA

AÑO I.—NÚM. 27.—Lunes 27 de Marzo de 1916.

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA MAÑANA

Redacción y Administración, Plaza del Mercado núm. 28.

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra

SITUACION ECONOMICA DE ALZEMIA.—IMPRESIONES DEL "MANCHESTER GUARDIAN"

El corresponsal del "Manchester Guardian" en Washington, dice con fecha 22 que todo demuestra, que no tendrán éxito los esfuerzos alemanes, para conseguir dinero, mediante la venta de títulos del último empréstito de guerra.

En la extraordinaria reserva de los banqueros germano-americanos encargados aquí de la venta de dichos títulos, se ve la prueba más evidente del fracaso.

Los costosos anuncios del último empréstito, publicados por los principales periódicos americanos, ofreciendo ventajosísimas condiciones, cuando el cambio de Berlín se mostraba con una baja de 25 por 100, es una prueba también desconfiable de los resultados de la guerra.

Los empréstitos alemanes ofrecen pocos atractivos para los germano-americanos que están en condiciones de enterarse del curso de la guerra y pueden convencerse de que la situación de los alemanes es desesperada.

El hecho de que no se interesen en el empréstito, se explica porque no creen capaz a Alemania de terminar la guerra victoriosamente.

EN VERDUN.—DECAIMIENTO.—BAJAS ALEMANAS.

El corresponsal del "Daily Telegraph" en París, dice con fecha 24 que el gran esfuerzo alemán para apoderarse de Verdun, no ha terminado seguramente, pero los intervalos espasmódicos, son cada vez más prolongados entre los sucesivos ataques de infantería, dando ésto sumamente significativo.

Los comunicados del enemigo son lacónicos y tienden a persuadir a los lectores, de que las pérdidas alemanas no solamente son menores sino que son exageradas de las experimentadas por éstos.

No vale la pena menospreciarlas. He tenido informes de lo sucedido en la batalla de la mañana del 9 de Marzo.

El primer batallón alemán del 19 Regimiento de reserva del 5.º cuerpo atacó al pueblo de Vaux en columnas de 4 cuadros.

Después de avanzar hasta sorprenderlos con las ametralladoras, alcanzados después con arma blanca. Huyeron todos refugiándose algunos en las casas donde fueron muertos.

La 13 compañía de batallón fué aniquilada. El segundo y tercer batallones del mismo regimiento al atacar a este pueblo, avanzando en escuadrillas hacia las trincheras, fueron también diezmados huyendo a la desbandada.

Al día siguiente, el 84 regimiento de infantería de la 6.ª División, fué enviado con el tercer cuerpo de ejército a revelar al 19 regimiento que había experimentado enormes pérdidas; pero fué tan castigado por la artillería, que suspendió el ataque que tenía planeado el 2 de Marzo.

Después de 13 días de batalla debieron ser retirados para constituir los al 1.º y 1.º cuerpos de ejército.

Del tercer cuerpo, parecían dos terceras partes.

Los cuadros de pérdidas fueron cubiertos con reclutas de 1916 hasta las dos quintas partes.

Ni aún las compañías pudieron cubrirse con sus contingentes normales.

LA BAJA DEL MARCO

El corresponsal mercantil del "Daily Telegraph" en París, dice que según los boletines suizos, nuevamente se realiza en Suiza enorme campaña para contener la baja del marco.

El Gobierno alemán ha participado a los comerciantes que no se permitirá la exportación de sus artículos, si el valor de las mercancías no se regulariza en la Suiza francesa.

PARTE OFICIAL FRANCÉS

Comunicado oficial de las tres de la tarde:

Al oeste del Mosá, bombardeo muy violento durante la noche, contra los sectores de Malancourt. Esas y esta 804, sin acciones de infantería.

Al este del Mosá transcurrió la noche relativamente tranquila.

En Woivre hubo alguna actividad por parte de la artillería.

En el bosque de Le Petre, dos golpes de mano dirigidos por los alemanes contra las trincheras de Croix des Carmes, fueron rechazados por la fusilería francesa.

Los alemanes fueron con reticancia, dejando muchos muertos sobre el terreno.

En los Vosgos, los franceses han cañoneado unos convoyes de abastecimiento en Wasbiller.

LOS NAUFRAGIOS DEL BUSEX
Telegrafía de París que el millonario de Marina, comunica la primera lista de pasajeros del vapor "Busex", que han sido conducidos a Bolna, (Belona sur Mer). La lista comprende 174 personas, de las cuales 31 son francesas, 44 ingleses, 53 italianos, 24 belgas, 9 rusos, 8 españoles, 18 americanos y 10 chinos.

Los supervivientes españoles son Ferrer Pons, Jesús María Serra, María de la Torre, Mariano Berlanga, Manuel Ojeda, Ricardo Cotaz y señor Antonio Koenig.

LOS AVIONES FRANCÉS.—VIRAJOS BOMBARDADOS
Un despacho telegráfico de París recibido esta noche a las 14, comunica que dos aviones franceses han lanzado bombas de grueso calibre sobre los vivacs alemanes de Neutillios y Mohlfancon.

LAS VICTIMAS DE LOS ZEPPELINES.—TRECE MUERTOS.
Comunican de Londres que han muerto cuatro personas más de heridas sufridas en el raid aéreo de Kent.

Hay trece muertos.
LOS INGLESES SE APODERAN DE UN PUERTO TURCO.
Las fuerzas británicas que operan en la orilla derecha del Tigris se han apoderado del pequeño puerto de Fala.

NOTICIAS ALEMANAS.—LA SUSCRIPCION AL EMPRESTITO.
El Doctor Hofflicher, ministro de Hacienda alemán ha declarado en el Reichstag, que la suscripción al último empréstito de guerra, alcanza la suma de 10.800 millones de marcos.

HUNDIMIENTO DEL "ENGLISH MAN".
Ayer hundieron los alemanes el vapor canadiense "English Man", que llevaba a bordo gran número de americanos.

PARTE OFICIAL RUJO
El comunicado oficial de Petrogrado dice así:
"En el sector de Riga fuego cruzado de artillería e infantería. Continuamos obteniendo éxito en nuestras operaciones.

Al sudeste de Augustimbro, se libró un fiero combate, apoderándose del pueblo de Lepunk, y rechazando los ataques del enemigo, al que ocasionamos numerosas bajas.

En Dwinsk consolidamos el terreno conquistado, continuando el avance.
Al norte de Vidy atacamos una posición enemiga.

A pesar de las ráfagas de fuego adversario, forzamos numerosas baterías artilleras, desalojándolas por ésto.

Los alemanes disparaban con balas expresivas."

Martuégos

CONSEJO DE GUERRA EN TAN
Comunican de Tanager que se celebró un consejo de guerra en el día de guerra, por el que ha sido condecorado a muerte el subdito alemán Heidenfeld, por el delito de cambio de armas.

Se ignora el paradero de alemán apellidado Karner, también condecorado, y del español Albaladejo el suizo Auel, condecorados a penas de algunos meses.

La política

LAS ELECCIONES.—LOS CONSERVADORES Y LA GOBERNACION.—UNAVANZEMIENTOS.
En los círculos políticos se hacen grandes comentarios de las dificultades que se presentan en la candidatura oficial por Madrid.

Se habla de la ruptura del Gobierno y los conservadores, por pretender éstos dos puestos como los liberales.

LA CIRCULAR DE BARRODO

Esta circular se refiere a los diez puntos con la circular del ministro de Gracia y Justicia a las Audiencias.

Se calcula que cinco distritos han sido castigados al anularse en el Supremo las elecciones de concejales últimas de conformidad con los informes judiciales que de acuerdo con la citada circular han sido remitidos al efecto.

Se asegura que en uno de los distritos se han colizado ya los votos a 53 duros.

LOS CANDIDATOS MAURISTAS

El partido conservador maurista presenta hasta la fecha 27 candidatos por provincias.

TOROS

EN MADRID.

Se han corrido toros de Gómez, grandes y bien armados.
García Reyes estuvo valiente, resultando herido en el labio y en la mejilla.

Amadeo estuvo superior, matando un cuarto toro, en el que estuvo valiente de una buena estocada.
El debutante Cécilio entusiasmó al público toreando muy habilmente.

Fuó cogido aparatosamente, resultando con un puntazo en el exterior.

EN CARABANCHO.

Con numeroso público se ha celebrado la anunciada novillada con ganado de Santillana, que resultó flojo.

El diestro Alvarez tuvo una mala tarde escuchando algunos pilos.
Mendez estuvo regular, fué alcanzado por el cuarto toro sufriendo una cornada en el vientre.

EN PUERTO DE SANTA MARIA.

Se han lidiado toros de Coloma que resultaron buenos.
Joselito estuvo culesal.
Le fueron concedidas tres orejas.
Belmonte superior.

En su primer hito una emocionante faena, con pasés de todas marcas, que fué muy aplaudida.

Se ha celebrado la corrida anunciada, en la que actuaron los diestros Petreño, Ballesteros y Zarco, que estuvieron regular superior y mediano, respectivamente.

BARCELONA.—EN LA MONUMENTAL

Se han lidiado Veraguas, que resultaron bastante malos.
Figueroa y Graña, estuvieron superiores.

Acorrono adornadísimo.
Dislocos una pañuca.
El picador Artillero en una caída al descubierto sufrió un puntazo.

EN LA PLAZA DE LAS ARENAS

Han actuado los diestros Platero, Rodete, y Navarro, que estuvieron bien.
Rodete fué cogido, sufriendo una cornada en el antebrazo derecho y un puntazo en la región glútea.

EN BILBAO.

Con una buena tarde y una regular entrada se ha celebrado la anunciada novillada de novillos.
El ganado de Breguis, resultó bueno.

Mataron 7 caballos.

Alé ha estado trabajador con el capote en sus dos toros, adornándose en quites que fueron aplaudidos.

En su segundo hizo una buena faena de muleta, en la que hubo poca gracia y otros de buena marca, que fueron coreados con oles.
Después a sus dos toros de dos orejas, matados, resultó condecorado con orejas y un punto en hombros por el público.

Fortuna estuvo muy valiente escuchando palmas.
Durante la lidia se señaló el almeriense Góizena que estuvo esporádico, cumpliendo como los buenos.

Colgó un magistrat por de banderillas que le valió una ovación.

De todas partes

EN ZARAGOZA.

Comunican de Zaragoza que se ha celebrado en la plaza de toros un gran monstruo organizado por las sociedades obreras, para combatir la carestía de las subsistencias.

Se pronunciaron violentos discursos, siendo los oradores ovacionados por el inmenso público que llenaba el local.

Se condenó duramente a los agitadores y comparados como comen-

cian a costa de las vidas del proletariado.

Aprobaron las conclusiones siguientes, enviándose al Gobierno:

Primera, que el Gobierno ponga en práctica medios radicales para evitar la exportación de artículos de primera necesidad para lograr su inmediato abaratamiento, accediendo a la inculcación si fuera preciso.

Segunda, protestar enérgicamente contra las atropellos cometidos con los obreros que se declararon huelga pidiendo pan.

Tercera, pedir la libertad de los alienados por delitos sociales.

Cuarta, pedir la destitución de los gobernadores de Barcelona, Murcia, Valencia y Logroño.

El mitin transcurrió en completo orden, no registrándose incidente alguno.

EN CARTAGENA.—MITIN SUBPENSIVO.

Telegrafía de Cartagena, que por disposición de la alcaldía ha sido suspendido el mitin general que tenían anunciado las sociedades obreras, para protestar de los sucesos de La Unión.

La prohibición se funda en el incumplimiento de requisitos legales.

EN VIGO.—BARCOS AMARADOS.—CONFLICTO EN PUERTAS.

Comunican de Vigo, que debido a la carestía del carbón y en vista de la pasividad del Gobierno en poner remedio al mal, las asociaciones La Mutual Naviera, La Marítima de Bonitas y demás entidades y corporaciones pesqueras del litoral, acordaron paralizar las faenas y amarrar los vapores por tiempo indefinido, desde primero de Abril próximo.

Hoy mecha a Madrid, una comisión, que unida a otras de diversos puertos de Galicia, solicitará del Gobierno y de la Junta de Transportes, la solución del conflicto.

Caso de que no se consiga llegar a un acuerdo, las consecuencias serán gravísimas, pues el número de vapores parados llegará a 200 y quedarán sin trabajo 5.000 pescadores y 10.000 obreros que trabajan en las industrias que se derivan de la pesca.

EN BILBAO.—MITIN SOCIALISTA.

El gobernador de Bilbao ha comunicado al ministerio de la Gobernación haberse celebrado un mitin en aquella ciudad organizado por los socialistas para protestar de los sucesos de Logroño, Valencia y La Unión.

Estuvo animadísimo asistiendo más de 4.000 personas.

A la salida se organizó una nutrida manifestación que fué a entregar las conclusiones del mitin al Gobierno civil, disolviéndose después en el mayor orden.

OTRO MITIN

Los metalúrgicos de Deusto han celebrado también un mitin de propaganda socialista, en el que se pronunciaron violentos discursos, protestando de la carestía de las subsistencias y de los sucesos de La Unión.

EN BARCELONA.—JURA DE LA BANDERA.

Ha resultado solemne la jura de la bandera por los nuevos reclutas. Numeroso público asistió al paseo de Gracia, para presenciar el acto.

La tribuna oficial estaba ocupada por las autoridades.

Actuaron con gran marcialidad, siendo objeto de vítores y aclamaciones, por parte de los numerosos espectadores.

Los balcones del trayecto estaban atestados de mujeres.

Asistieron también los niños de las escuelas, los somatenos con su bandera, la Cruz Roja, los exploradores de Granada, San Sebastián, Bilbao, Vitoria y otras poblaciones.

La jura ha resultado animadísima. Las tropas fueron obsequiadas con un pancho extraordinario.

DE OVIEDO.—LEGADA DE MELQUIADES ALVAREZ.

Comunican de Oviedo que ha llegado el jefe del partido reformista don Melquiades Alvarez.

En la estación le esperaban numerosos amigos, que le dispensaron un entusiasta recibimiento.

LOS SOCIALISTAS Y LAS ELECCIONES.

Comunican de Badajoz que el partido socialista ha decidido presentar candidato por la circunscrip-

ción a Pablo Iglesias, y por Llerena a Besteiro.

ACCIDENTE AUTOMOVILISTA

Comunican de San Sebastián que un automóvil de la matrícula de Santander, que se dirigía a Oñate, ha chocado con un carro cerca de Eibar, resultando del accidente un herido grave y dos leves.

VALENCIA.—MITIN OBRERO

Comunican de Valencia que se ha celebrado un mitin obrero para protestar de que se emplee la fuerza pública en los conflictos sociales, y mostrar su simpatía por los obreros que están en huelga.

OVIEDO.—ACCIDENTES MINEROS.

Telegrafía de Oviedo que en una mina próxima a la capital han resultado heridos de alguna gravedad, a consecuencia del vuelco de una vagoneta tres de los obreros que en dicha mina trabajan.

Uno de ellos se encuentra en gravísimo estado.

EN MIERES.—OTROS ACCIDENTES.

En una mina de Mieres, donde se han reanudado los trabajos hace algunos días, ha estallado un barrenno, destruyendo al obrero Amador Iglesias.

El desgraciado era casado y tenía 6 hijos.

SANCHEZ ORTIZ

El suceso de ayer

El domingo de madrugada ocurrió un suceso en nuestra capital que pudo llevar el luto a varios hogares y producir seguramente la indignación de los almerienses.

La incultura y el salvajismo imperan en esta tierra y se puede asegurar que Almería está condenada a caer de autoridades que nos libren con sus severas órdenes de todo lo que a matonismo huelga.

He aquí lo sucedido:

Dirigían el pescador Juan Ramirez Andujar a la calle del Sere para llamar a su patrón, a fin de hacerse a la mar, en busca del colidiano pan, cuando le salió al encuentro un sujeto, que apuntándole con un revólver, le quiso obligar a que marchara con él.

Extrañado de esto Juan Andujar, dijo al desconocido, que le dejara marchar, pero éste lejos de acceder a la súplica del honrado trabajador, le obligó a que se sentara en el suelo sin dejar de apuntarle con el revólver al pecho.

Un primo de Andujar, que acertó a pasar por allí, se apercibió de la crítica situación de su pariente y avisando a un hermano de Juan, corrieron en su auxilio.

Al llegar al sitio, el desconocido, disparó a quemarropa sobre Julián sin lograr su criminal deseo por no salir el proyectil.

Aprovechando esta ocasión Juan Andujar pudo escapar tropezando en la Plaza de la Constitución con los agentes de policía Borrego y García, a los cuales dió conocimiento del hecho que acababa de ocurrirle.

Emprendida por los agentes mencionados la persecución del guapo, lograron detenerlo en la calle del Reducto, en el momento que salía de una casa con el revólver en la mano. El arma y cuatro cápsulas cargadas, entre estas una picada, pasaron a poder de la policía que después de muchos esfuerzos pudo conducirlo a la jefatura.

Una vez en ésta, dijo llamarse Manuel Navarro Martínez, natural de Aguilas (Murcia) de oficio carpintero y con domicilio en la Posada del Carmen.

En el calabozo comenzó a dar grandes voces y a insultar al vigilante de guardia, promoviendo un escándalo fenomenal y amenazando con echar abajo la puerta como así lo hizo cogiendo un banco que había en el calabozo, y descargando golpes sobre aquella, consiguiendo destruir el marco y parte del tabique.

En evitación de que pudiera fugarse, el vigilante de guardia, hizo sonar el silbato de alarma, accionando en su auxilio el cabo de la guardia municipal Juan Martínez, los guardias Ruiz, Naz, Hernández y Plaza, y los guardas particulares Ruano y Morales, los cuales en unión del policía, lograron reducir a la obediencia al irascible murciano, que a botetadas y pantapiés sostuvo con todos una fuerte resistencia.

De la noche resultó herido en la mano izquierda, el agente Sánchez

y los restantes con leves lesiones.

Por último, ayer mañana se personó en la Inspección de vigilancia Miguel Perez Morales con domicilio en la calle del Reducto, denunciando que la noche anterior, había penetrado en su casa el tal Navarro y revolver en mano abusó de todos, hasta que pudieron arrojarlo a la calle y cerrar la puerta.

El Inspector de policía, ha puesto al detenido a disposición del juzgado, poniendo en el oficio su verdadero nombre que es Luis Rodríguez Lopez, Agente de la Compañía Arrendataria de Tabacos.

El juez ordenó que Rodríguez ingresara en la cárcel y el jefe de la Tabacalera lo ha dejado suspenso de empleo y sueldo hasta que el Centro Directivo, resuelva lo más oportuno.

El suceso se comentó ayer en Almería, coincidiendo todos en que las autoridades deben emprender con energía una activa campaña que acabe de una vez para siempre con la gente maleante.

Un nombramiento

Ha sido nombrado Consejero administrativo de la Compañía de los Caminos de Hierro del Sur de España, don Jorge Hanley, Director de la Sociedad "The Alguife Mine And Railway Co. Ltd."

Los conocimientos prácticos del Sr. Bulmer son vastísimos, en virtud de llevar 24 años desempeñando cargos importantes dentro de la región de dicho ferrocarril, conciliando detalladamente su trazado.

Fuó ingeniero jefe en Baza durante el período de construcción de aquella línea férrea, estando comprendido el ramal de Granada.

De igual modo se halla impetuoso de los negocios e industrias que se desarrollan y que puedan crearse en esta zona ferroviaria.

Construyó el magnífico embarcadero para minerales en el puerto de Almería.

De igual modo se halla impetuoso de los negocios e industrias que se desarrollan y que puedan crearse en esta zona ferroviaria.

Construyó el magnífico embarcadero para minerales en el puerto de Almería.

Instrucción pública

Monsieur a Natalio Rivas.

Un mensaje artístico en rima marcó el día del Colegio Oficial de Doctores y Licenciados en Ciencias y Filosofía y Letras, en el Subsecretario de Instrucción pública D. Natalio Rivas, por su amor a la enseñanza y al desarrollo de la cultura patria.

De sociedad

Hemos tenido el gusto de saludar en esta población, a nuestros queridos amigos don Francisco García y García, don Antonio García Trullío, de Gádor, don Cesáreo Amate Salas, y don Francisco Aguilar Muñoz, de Rioja.

Ha llegado a esta capital nuestro particular amigo el abogado y jefe del partido liberal de Sorbas, don Joaquín Américo López.

—Procedente de Garrucha, se encuentra entre nosotros, el abogado y jefe del partido conservador de aquel pueblo, don Francisco Flores Orozco.

—En el rápido de esta madrugada ha llegado a esta capital procedente de Madrid, nuestro distinguido amigo el exdiputado provincial don Francisco Soler y Soler.

—Ha llegado a nuestra capital el jefe del partido conservador de Labin, nuestro estimado amigo don Federico Besteiro.

—Ha salido para Zurgena el propietario y comerciante de aquel pueblo nuestro apreciable amigo don José Antonio Martínez Sánchez.

Estafeta provincial

Vera.

La benemérita de Vera ha determinado a José Perez Morales que se hallaba reclamado por el juzgado de Instrucción de Cuevas, un caso que se sigue por hurto.

Cuevas.

La guardia civil del puesto de Cuevas, ha detenido a Pedro Perez Rojas, autor de una estafa, y que se hallaba reclamado por el juzgado de Elche (Alicante).

TRIBUNALES

La Audiencia de Granada, en la mañana de hoy, ha fallado en las siguientes pleitos...

licitaron sulfato de cobre, del adquirente por el Gobierno con destino a las regiones vitícolas.

Casas de Scorreo

La Municipal Aver fueron curados en este benéfico establecimiento los siguientes heridos:

Los que entran y salen

Hotel Simón Entrados: Don José Giménez Rey, don Guillermo Muller, don J. Chaparrista, don José Vela, don Joaquín Américo, don M. Bons y don Marín Ruiz González.

Notas militares

Retiros Se concede para Almería al teniente coronel de la Guardia civil Don Juan Carreño, y para Murcia al primer teniente Don Juan Biel...

Consejo Provincial de Fomento

Lista de los señores que ayer so-

Mister Charles Stung, don José Benquer, don Vicente Ledesma, don Antonio Romaguera, don Angel de la Fuente, don W. F. Risol, don Roberto D. Heikla, don Roberto Simpson, don José Escio y don Ezequiel Gómez.

Cárcel pública

Ayer ingresó en la cárcel por orden del juzgado, Luis Rodríguez Lopez. Fué puesto en libertad Antonio Rezaña Tanco.

El yate, el sulfato y el azul

Gestiones de los señores D'Angelo y Villanueva. El director general de Agricul-

tura, señor D'Angelo, ha gestionado el Gobierno de Italia, y conseguido, la adquisición de una importante partida de azufre.

Cartera local

Nuestro distinguido amigo don Manuel Gimenez Ramirez candidato conservador a la Diputación a Cortes por Almería, fué visitado ayer, por muchos amigos políticos y particulares.

Fueros de artillería

Con el señor Ledesma, han conferenciado los Srs. don Guillermo Verdejo y don Federico Rodriguez, y después de examinar la situación en que se habían colocado los últimos, acordaron según se dice, resignarse a votar la candidatura ministerial por esta circunscripción.

EL DEFENSOR DE ALMERIA. Diario independiente de la mañana. REDACCION, ADMINISTRACION Y ALERES—PLAZA DEL MERCADO NUMERO 23. PRECIOS DE SUSCRIPCION. TARIFA DE ANUNCIOS. La Unión y El Fénix Español. COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS. Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas, completamente desembolsado.

Emilio Ferrera y Hermano. Aguilar Martell 11 12 14 16 y Martinez Campos 19 21. HIERROS, ACEROS, HERRAMIENTAS, CEMENTOS, FERRERIA EN GENERAL, CARBURO DE CALOJO, EFECTOS NA-VALES, CAPRICIOSOS ARTICULOS PARA REGALOS.

Pianos y autopianos. ERARD, PLEYEL, BORNION QUISO M. T. A. GATEURA. Gran autopiano "CONCERTAD" El mas suave de todos los comos...

La FLOREINA. CREMA DE BELLEZA. Las arrugas son debidas a un relajamiento de las fibras de la piel. Conservándoles su elasticidad.

Academia de Ntra. Sra. del Rosario. DIRIGIDA POR DON VALENTIN GIMENEZ LOPEZ. PROFESOR SUPERIOR Y BACHILLER EN ARTES. CALLE DE GRANADA NUMERO 65.

Aceite de hígado de bacalao. LEGITIMO DE LOFOTEN. Se ha recibido una importante remesa en la droguería de EUGENIO DE BUSTOS.

Gran fabrica de pavimentos hidraulicos. GRANDES EXTERIORIAS. SE HACEN TODA CLASE D ETRE BAJOS ESPECIALES. AZULEJOS, CEMENTOS Y CEMENTOS PORTLAND D TODAS CLASES.

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA. por 100 anual. ROMERO Y HERMANO. Sal Principe, 10.

Export Bier Estrella Roja. es la Reina de las Cervezas. No contiene edición de alcohol - La mejor para las comidas - Es tónica - Es digestiva. REPRESENTANTE: Antonio Gómez Mayor.

CONSULTORIO DE ENFERMEDADES DE OJOS A CARGO DEL DOCTOR DON RAFAEL ANAZ. Médico del Hospital y de la Beneficencia Municipal. Ex interno, de los hospitales de la Santa Cruz en Barcelona y de la Princesa en Madrid.